

**Universidad de Quintana Roo**  
**División de Ciencias Sociales y Económico Administrativa**

Chetumal, Quintana Roo, a 13 de mayo de 2019

**Dra. Ligia Aurora Sierra Sosa**  
**Directora de la División de Ciencias Sociales y Económicos Administrativas**  
Presente

Le informo las actividades que se realizaron en la comisión, del 19 y 22 de marzo del presente año, en marco de la Difusión Integral de la Zona Maya Quintana Roo.

Mi participación en esta actividad consistió en coordinar la logística de la promoción de las carreras de la UQROO, hablar sobre los servicio del Centro de Estudios Interculturales a alumnos de sexto semestre de los Colegios de Bachilleres, EMSAD y CBTIS de la Zona Maya, José María Morelos, Tulum y Lázaro Cárdenas.

Las actividades realizadas en la Difusión Integral de la Zona Maya Quintana Roo fueron las siguientes:

En esta actividad se visitaron 16 instituciones de educación media superior ubicadas en los en los municipios de Felipe Carrillo Puerto, Lázaro Cárdenas, Tulum y José María Morelos. Se les proporcionó información a 912 estudiantes.

- En el Municipio de Felipe Carrillo Puerto se visitaron 10 planteles de educación media superior ubicados en las comunidades de: Noh-Bec, Hazil Sur, la cabecera municipal de FCP, Tihosuco, X-pichil; laguna Kanab, Chun Yah, Chunhuhub y Presidente Juárez, se atendieron a 614 alumnos.
- En el municipio de José María Morelos se visitaron el Centro de de Educación Tecnológica Agropecuario 291 ubicado en la comunidad de Dziuche y el Colegio de Bachilleres plantel Candelaria ubicado en la comunidad de Candelaria se atendió un total de 121 alumnos.
- En el municipio de Lázaro Cárdenas se visitó el Colegio de Bachilleres plantel Ignacio Zaragoza en el cual se atendieron 90 estudiantes y en el municipio de Tulum se visitaron los EMSAD de Chan Chen 1 y Coba, en estas dos instituciones se atendieron un total de 87 alumnos.
- En el Municipio de José María Morelos se visitaron el centro de Educación Tecnológica Agropecuaria 291 ubicada en la comunidad de Dziuche y el Colegio de Bachilleres plantel Candelaria ubicada en la comunidad de Candelaria, se atendió a un total de 121 alumnos.

- El 20 de marzo se tuvo una participación en la radio XHNKA "la voz del pueblo" donde en lengua maya se realizó la promoción de las carreras de la UQROO y se dio a conocer el periodo de registro para el examen de admisión.

La difusión Integral Zona Maya es una estrategia que contribuye al incremento de la matrícula y diversificación de los alumnos que cursan los programas educativos que oferta la UQROO, así también coadyuva en el ingreso de los estudiantes que cursan sus estudios en instituciones de educación media superior ubicados en la zona maya.

Sin más por el momento reciba un cordial saludo.

Atentamente

---

MAA Wilberth Gabriel Ucan Yeh